

Zeitschrift:	Bulletin pédagogique : organe de la Société fribourgeoise d'éducation et du Musée pédagogique
Herausgeber:	Société fribourgeoise d'éducation
Band:	86 (1957)
Heft:	3
Rubrik:	L'actualité

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 13.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

L'actualité

Création de nouveaux technicums

Il suffit de parcourir les pages d'annonces des quotidiens pour constater que de nombreuses entreprises sont à la recherche de techniciens. Et, tout dernièrement, l'Association patronale suisse des constructeurs de machines et industriels en métallurgie a insisté sur la nécessité de former plus de techniciens. Il est nécessaire pour cela de créer de nouveaux technicums, et il faut songer à les établir non pas seulement dans les régions les plus industrialisées du pays.

On vient d'apprendre qu'en Argovie, à Lucerne, à Bâle et dans le canton de Vaud, la création de technicums est envisagée.

Activité commerciale à Genève

Les Genevois ont édifié récemment, à la nouvelle gare de la Praille, un immense silo à grains. On émit, à Genève même, des doutes sur l'utilité d'une construction aussi massive. Le *Journal de Genève* faisait savoir l'autre jour qu'il arrive maintenant de Marseille des trains entiers de froment, et que les négociations entre la Chambre de commerce de Marseille et celle de Genève font espérer une nette reprise du trafic entre les deux villes. Il y a quatre ans, le 3,5 % de nos importations de céréales entraient par Genève ; on espère arriver à 25 % cette année.

Faites vos devoirs à la bibliothèque

Diverses bibliothèques publiques de Grande-Bretagne ont décidé, à titre expérimental, de réservier une salle aux écoliers désireux d'y faire leurs devoirs. On voudrait aider ainsi les enfants qui n'ont pas de place chez eux pour travailler, ou que les distractions, comme la radio et la télévision, empêchent trop souvent de se concentrer sur leurs devoirs et leurs leçons. (UNESCO.)

Coordination des moyens d'enseignement

Les instituteurs de Suisse romande viennent de créer une Commission des moyens d'enseignement, chargée de coordonner le travail entrepris par les différents groupes. Ceux-ci, s'occupant chacun d'un domaine déterminé, établiront des séries de fiches de documentation, de travail, de renseignements sur l'équipement des classes, le matériel des bibliothèques scolaires, etc... Ce système de travail organisé fonctionne déjà en Suisse alémanique depuis plusieurs années.

BIE.

Un film sur l'éducation rythmique

Sous le patronage du Pestalozzianum de Zurich, « Téléproduction » a réalisé un cours métrage intitulé : « Rythmique ». Ce film éducatif suisse illustre le sens, la méthode et les possibilités éducatives de l'enseignement rythmique et musical et montre l'importance que ce moyen éducatif peut revêtir dans le développement harmonieux de la personnalité.

BIE.